

## Klaus Huber ist am sportlichsten



Die Sportler der RK Julbach wurden von 2. Bürgermeister Peter Brodschelm (r.) und Vorsitzendem Alfred Schmid (3. v.l. stehend) ausgezeichnet. Sportlichster Reservist wurde Klaus Huber (links, kniend), Kegelmeister Werner Huber (stehend, Mitte).

**Julbach:** Wer ist der Sportlichste bei den Julbacher Reservisten - das wurde bei der Monatsversammlung beim Kirchenwirt verraten.

Jede Menge Urkunden und Pokale für die Besten in den Wettbewerben waren von Vorstand Alfred Schmid zu vergeben. "Fünf Wettbewerbe über das ganze Jahr 2006 verteilt, flossen in die Wertung ein", gab Schieß- und Sportbeauftragter Klaus Huber bekannt. Fleißig Punkte sammeln hieß es bei der Reservisten-Straßenlauf-meisterschaft in Ruhstorf, beim Kleinkaliber-Duathlon bei den Heraklithschützen in Simbach, beim BKV-Duathlon in Stubenberg, bei den Grenzlandcup-Läufen und der internen Kegelmeisterschaft. Am Ende hatte der Organisator selbst die Nase vorn. Sein engagierter Einsatz bei allen Wettkämpfen hievte Klaus Huber mit 27 Punkten auf Platz 1 im Wettbewerb um den "Sportlichsten Reservisten 2006". Es folgten punktgleich Klaus Fraunhofer und Johann Gratzer (je 20 Punkte), Gerhard Fenzl (19) und Brigitte King (16).

Die allseits beliebte Kegelmeisterschaft gewann wieder einmal Favorit Werner Huber mit 205 Holz. O-Ton Klaus Huber: "Wenn der mitscheibt, hat ein anderer gar keine Chance." Auf Rang zwei folgte Wolfgang Hautz (188), 3. wurde Reinhard Holzner (187), 4. Werner Tackovic (170) und 5. Alfred Schmid (167). Lob für das Engagement gab es von 2. Bürgermeister Peter Brodschelm: "mit euren tollen Leistungen bei Marathonläufen, Halbmarathons und Schießwettbewerben vertretet ihr unser Dorf weit über die Landkreisgrenzen hinaus.